

Bayerische Staatsmedaille für Verdienste um Gesundheit und Pflege

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml hat folgende Ärztinnen und Ärzte mit der Bayerischen Staatsmedaille für Verdienste um Gesundheit und Pflege ausgezeichnet:

Dr. Elisabeth Birkner, Fachärztin für Frauenheilkunde und Geburtshilfe, Nürnberg

Dr. Götz Gerresheim, Facharzt für Anästhesiologie, Neumarkt

Professor Dr. Bernd Griewing, Facharzt für Neurologie, Bad Neustadt an der Saale

Dr. Hansjörg Keller, Facharzt für Urologie, Hof

Dr. Barbara Kieslich, Fachärztin für Innere Medizin, Tutzing

Professorin Dr. Mechthild Papoušek, Fachärztin für Nervenheilkunde, Rosenheim

Dr. Wolfgang Schulze, Facharzt für Strahlentherapie, Bayreuth

Privatdozent Dr. Christian Heim, Facharzt für Herzchirurgie, erhielt für seine aktuelle wissenschaftliche Publikation auf dem Gebiet der Transplantationsmedizin den Young Investigator Award 2019 der Deutschen Transplantationsgesellschaft.

Professor Dr. Bernhard Hemmer, Facharzt für Neurologie, hat das Amt des Dekans der Fakultät für Medizin der Technischen Universität München (TUM) übernommen. Zugleich ist er Mitglied im vierköpfigen Vorstand des Klinikums rechts der Isar.

Professor Dr. Peter B. Lupp, Facharzt für Laboratoriumsmedizin, Leitender Oberarzt des Instituts für Klinische Chemie und Pathobiochemie des Klinikums rechts der Isar der TUM erhielt den Felix-Hoppe-Seyler-Preis der Deutschen Gesellschaft für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin (DGKL).

Professor Dr. Dr. h. c. Jürgen Schüttler, Direktor der Anästhesiologischen Klinik an der Friedrich-Alexander Universität (FAU) Erlangen-Nürnberg, wurde als Schatzmeister in den Vorstand des Medizinischen Fakultätentags der Bundesrepublik Deutschland e. V. wiedergewählt.

Dr. Ulrich Schwiersch, Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe, 1. Vorsitzender des Ärztlichen Kreisverbandes Fürth und 2. Vorsitzender

des Ärztlichen Bezirksverbandes Mittelfranken, wurde mit der Hartmann-Thiede-Plakette des Hartmannbundes ausgezeichnet.

Dr. Sebastian Zundler, Arzt, Medizinische Klinik 1 – Gastroenterologie, Pneumologie und Endokrinologie der FAU Erlangen-Nürnberg, wurde mit dem Innovationspreis der Deutschen Hochschulmedizin ausgezeichnet.

Preise – Ausschreibungen

GlaxoSmithKline-Forschungsstipendium für klinische Pneumologie

Die Deutsche Atemwegsliga schreibt auch im Jahr 2020 das GlaxoSmithKline-Forschungs-

stipendium für klinische Pneumologie (Dotation: 10.000 Euro) aus.

Mit diesem Stipendium möchte GlaxoSmithKline zusammen mit der Deutschen Atemwegsliga e. V. den wissenschaftlichen Nachwuchs in der Pneumologie fördern. – *Einsendeschluss:* 29. Februar 2020.

Bewerbungen an: Geschäftsstelle der Deutschen Atemwegsliga e. V., Raiffeisenstraße 38, 33175 Bad Lippspringe.

Weitere Informationen: Dr. Uta Butt, Telefon 02732 769470, Fax 02732 769471, E-Mail: uta.butt@atemwegsliga.de

Cartoon

